



► CAMBIOS EN LA LEY TIENEN AVAL DE LA PRESIDENTA SHEINBAUM **P. 4**

## ESTOY DE ACUERDO CON LOS CAMBIOS A LA LEY DE AGUA, SEÑALA CLAUDIA SHEINBAUM

**LA PRESIDENTA** Claudia Sheinbaum

Pardo expresó estar de acuerdo con los cambios que se hicieron a la Ley de Aguas Nacionales en la Cámara de Diputados y que fueron derivadas de los diálogos que los legisladores sostuvieron con campesinos.

Dijo que estos cambios tienen que ver con la petición de los ejidatarios de que se pudieran ceder los derechos de los pozos de riego que tienen en sus propiedades a un familiar.

"Hubo algunos cambios en los que estamos de acuerdo, que se dieron durante todo este periodo de diálogo, particularmente en la



**La mandataria** dijo que quieren garantizar el servicio para todos. Cuartoscuro

Cámara de Diputados, que tiene que ver con el agua para riego principalmente, en donde muchos ejidatarios planteaban que 'si cedían los derechos a un familiar, por ejemplo, ¿qué iba a pasar con el pozo que tenían

ahí?', entonces, se hace de manera expedita la transmisión de esos derechos", subrayó.

Sin embargo, la presidenta reiteró que con la Ley de Aguas su gobierno está poniendo orden en las concesiones para que quienes no ocupen el agua la devuelvan y se garantice que todos tengan acceso al agua porque además de no regresarla, la que no ocupan la venden a los municipios cuando a ellos no se les cobra.

Explicó que además de las modificaciones que se hicieron, también los legisladores clarificaron algunas dudas que tenían los pequeños productores.

Con la Ley Nacional de Aguas "estamos poniendo orden y poner fin a la corrupción", y quienes no están de acuerdo es porque quieren seguir teniendo privilegios.

Por Elia Cruz Calleja